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4 月 2 日に「今年もやっぱり SKi とお花見」が行われました。国立の一橋大学正門横

に集合します。参加メンバーは杏里・りあん・レイの 3 人。今年のお花見は桜が満開の

予報が出ていましたが少し遅れていて、ちらほらと咲いている状態です。それでも

「晴れています！」と杏里ちゃん。「皆さんの力です」と感謝していました。これから

も外でのイベントは照る照る坊主を作って欲しいとか。ここ最近お花見をしていないの

で懐かしいとりあんちゃん。小四以来のお花見で楽しみたいとレイちゃん。まずは記念

撮影をしてからトークタイムを行います。今日のファッションポイントは、カジュアル

とボーイッシュと杏里ちゃん。男の子に見ても違和感のない感じにしたとか。よく見る

と猫毛がちらほらと付いています。猫がクローゼットも走り回っていて大変らしい(^^;)。
春っぽい色とりあんちゃん。桜と同化しています。高校の制服が届いて、プチファッシ

ョンショーをしたそうだ。安定の黒とレイちゃん。前日のライブは緊張しなかったそう

で、楽しくて 3 時間があっという間だったそうだ。しばらく

して大学通りの桜並木を散策します。途中の桜の栄える場所

でツーポラ撮影を行います。この先咲いているかわからない

ので保険だとか(^^;)。散策を再開して、谷保第三公園に到着。

桜はありませんが「くにたちさくらフェスティバル」が開催

されていて賑わっています。班行動で公園内を散策します。

いろいろな屋台が出展していて、昔の遊びコーナーで足を止めるりあんちゃん。フラフ

ープや羽子板などを楽しんでいました。レイちゃんは哺乳瓶に入ったタピオカを抱えて

戻って来ます。杏里ちゃんはゆっくりと回って来たそうだ。全員が揃ったところで公園

の端にシートを敷いてお花見を強行。お祭りを楽しむ方たちの脇で、別空間になってい

たようだ(^^;)。お弁当とお菓子を囲んでおしゃべりしていると、あっという間に時間が

過ぎていきます。シートをたたんで来た道を戻り、先ほどの

場所で撮影会を行います。菜の花と桜のコラボレーションで、

楽しい撮影会になりました。歩道橋を渡って通りの反対側を

散策します。おしゃれなカフェの付近でトークタイムを。

生徒会のお仕事で、企業挨拶に慣れたと杏里ちゃん。電話で

声が変わるのは当たり前とか(^^;)。最近は早く寝るようにな

ったとレイちゃん。夢で犬が出てきて、飼いたくなったそうだ。受験が終わって友達と

ディズニーへ行ったとりあんちゃん。食べたり乗ったり走り回ったとか。センター･オブ

･ジ･アースでは泣いたらしい。散策を続けて一橋大学前に到着して SKi のお花見は終了

です。感想では、お散歩しながら桜を見てなかなか楽しかったと杏里ちゃん。久しぶり

だけど、いろんなお花見て楽しかったとレイちゃん。久しぶりですけど桜綺麗だなぁと

感じたとりあんちゃん。おにぎりも美味しくて、いっぱい食べれてよかったとのこと。

桜はまだ５分咲きでしたが、菜の花もきれいで、他の花も咲いていて良い想い出になっ

たと締めてお開き…ですが、引き続き行われるイベントの出発時間まで、トークタイム

が続きました。
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時間になり、小樽食堂 国立店に移動して「今年もやっぱり反省会」が行われました。

杏里ちゃんの音頭で乾杯をして反省会という名のお食事会が始まります。今回のお花見

で良かったこと・残念だったことをリサーチ。良かったことは、桜が咲いていたことと

杏里ちゃん。残念なことは、メンバーを操縦出来なかったことだとか(^^;)。久しぶりに

縄跳びやフラフープが上手くいったとりあんちゃん。残念なことは、杏里さんみたいに

上手くしゃべれないことだそうだ。残念なことは、桜が思ったより少なかったとレイち

ゃん。お菓子を少し食べ過ぎたけれど、タピオカジュースが良かったとのこと。今回は

メンバーにお食事制限が掛かっていたのがお客さんにとって残念でした。反省もしたと

ころでお開きの時間に。知らない話をいっぱい教えてもらったとりあんちゃん。宿題も

解決して楽しかったそうだ。最初はテンション高かったけれど、眠くなってきたとレイ

ちゃん。楽しく話せて良かったとのこと。二人の話から「杏里さん」って声が聞こえて

来て気になったと杏里ちゃん。懐かしい話も出来て良い時間を過ごせたとのこと。今回

のお食事会はお料理が少なかったとスタッフも反省(^^;)。メンバーの集合ポラをサービ

スで全員にプレゼント。更に希望者を募って中華料理 香来にて二次会が行われました。

どうやらここでメンバーの反省会が行われる予定だったらし

い。今度はメンバーも一緒にお食事を楽しみました。感想で

は、カニのあんかけを食べて美味しくて幸せと杏里ちゃん。

ラーメンセットを食べておなかいっぱいとりあんちゃん。

炒飯が美味しかったとレイちゃん。楽しい時間を過ごして、

お開きとなりました。

今月のOG

3月 28日に新宿レッドノーズにて KATA☆ CHU定期公演「飛び越せ！

エリンギ！～いつか両思いになれますように～ Vol.27 森朱里卒業公演』

が行われ、森朱里ちゃんが出演しました。8 月に KATA ☆ CHU に加入し

てたくさんの想い出を作ってきましたが、女優への道に進みたいとのこ

とで、今回卒業することとなりました。最後のソロコーナーでは、まね

きケチャの『タイムマシン』を披露。最後まで笑顔を貫いていましたが、

花束贈呈で涙ぐんでいました。

4 月 1 日に都会の農園 バーベキューテラスにて「3rd ワンマンライブ

チケット購入特典･BBQ オフ会」が行われ、森朱里ちゃんが参加しまし

た。KATA ☆ CHU 史上初の OG 参加メンバーとなったようだ(笑)。

あーちゃんは専ら食べる役に専念していましたが、美味しく楽しいオフ

会となりました。
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